



## information

12月21日 11:00~18:30

バード・ハット&鳥取大丸軒下にて「バード・ハット クリスマスフェスティバル」  
16:00~イルミネーション点灯  
(主催:新鳥取駅前地区商店街振興組合)  
<https://www.facebook.com/sanin.mitsuboshi.market/>



グルメの出店も多彩。食べ歩きも楽しめる

「あなたの“ときめき”をもつと形に」が、マーケットの主題です。

マーケットの内容は、実に多彩だ。農産物や加工品、パンや料理、種々のハンドメイドクラフトに生花。リラクゼーションやワークショップなどの体験もある。実行委員が自分の足で探し出した店や、自薦、他薦などさまざま。現在登録者は170を超えた。ひとたならぬ思いを込めて仕事をする、「3つの星」の持ち主ばかりだ。

「あなたの“ときめき”をもつと形に」が、マーケットの主題です。迎えた10月の初開催。大丸の屋上と軒下に、木と白布の屋台が連なった。頭上には可愛らしいガーランド。そいの看板の下に選りすぐりの商品が並び、店主が笑顔でもてなす。おしゃれな空間で地元の良品を選べる夢のマルシェの誕生に、女性のみならず、訪れた人はみな心をときめかせた。

マーケットの内は、実際に多彩だ。農産物や加工品、パンや料理、種々のハンドメイドクラフトに生花。リラクゼーションやワークショップなどの体験もある。実行委員が自分の足で探し出した店や、自薦、他薦などさまざま。現在登録者は170を超えた。ひとたならぬ思いを込めて仕事をする、「3つの星」の持ち主ばかりだ。

### ときめきを形にする場所 デザインで会場に統一感

上と軒下に、木と白布の屋台が連なった。頭上には可愛らしいガーランド。そいの看板の下に選りすぐりの商品が並び、店主が笑顔でもてなす。おしゃれな空間で地元の良品を選べる夢のマルシェの誕生に、女性のみならず、訪れた人はみな心をときめかせた。

マーケットの内は、実際に多彩だ。農産物や加工品、パンや料理、種々のハンドメイドクラフトに生花。リラクゼーションやワークショップなどの体験もある。実行委員が自分の足で探し出した店や、自薦、他薦などさまざま。現在登録者は170を超えた。ひとたならぬ思いを込めて仕事をする、「3つの星」の持ち主ばかりだ。

### 県外へも鳥取の魅力を出前 新展開も企画中

各店の営業努力もあって、マーケットには毎回2千人以上が来場する。イベントから出張依頼が増え、いま鳥取駅前のバード・ハットを拠点に、各地で週1度程度実施している。関西でも幾度か開き、2日目にリピーターが訪れる盛況ぶり。鳥の進出も検討している。バード・ハットでの開催も定着し、鳥取大丸リニューアルや市役所移転も相まって、駅前は活気を帯びつつある。

### 「あなたの一言」を形にする 新しい出合いがある

「あなたの一言」を形にする新しい出合いがある。この言葉が選んだ素材を用する新企画も思案中だ。自らがバイヤーとなつてネットで流通させたり、マーケットで客が選んだ素材を目の前で調理するダイニングを考えている。食材を無駄なく生かし、観光客誘致にもつなげたい思いがある。

「つくり輝いていた鳥取の魅力を集め、大きな光を放つ山陰三ツ星マーケット。あなたも出かけてみれば、きっと新しい出合いがあるだろう。

渡世さんは、鳥取市で生まれ育った。結婚を機に兵庫県新温泉町に移ったが、職場は常に鳥取県内。有名飾ブランドの鳥取・米子両店の店長を務め、退職後は接遇講師や行政関係の仕事で人脈を広げた。2017年は、渡世さんにとって激動の年だった。発端は3月に参加した、移住者向け鳥取体験ツアーを企画するプロジェクト。渡世さんのチームは、「女性がときめく」と名前をコンセプトに、農業と収穫物の加工販売を体験する「ときめきマルシェ」ツアーリを立案した。

意気投合したチームメンバーはまるでヨーロッパのマルシェのような雰囲気。マーケット全体のデザインにもこだわった



まるでヨーロッパのマルシェのような雰囲気。マーケット全体のデザインにもこだわった

渡世さんは、景色が見えていた。「まるにわプロジェクト(※)」主催の齋藤浩文さんが、「鳥取大丸を会場に、女性がときめくマルシェをしよう」と提案。3月のメンバーを中心、7月、実行委員会が設立された。渡世さんは、景色が見えていた。「まるにわプロジェクト(※)」主催の齋藤浩文さんが、「鳥取大丸を会場に、女性がときめくマルシェをしよう」と提案。3月のメンバーを中心、7月、実行委員会が設立された。

イメージの具体化に向けて、準備を開始。造作物を特注し、「これは」と思う事業者に声をかけて、約30の出店を取り付けた。鳥取を打ち出す名称を検討し、渡世さんが暮らす但馬に入る「山陰」を採用。「ときめきマルシェ」が「山陰三ツ星マーケット」に名を変えて生まれた。オープンまで、寝る間も惜しむような3カ月間だった。

『「三ツ星』は、いわゆる評価の星数ではなく、こだわり、心、オリジナリティーの、3つの星を持った商品、ということなんですね』と、「山陰三ツ星マーケット」代表の渡世唱子さんは声を弾ませた。



※鳥取大丸屋上を芝生化して「まるにわ」と名付け、催事場などに活用して地域振興に取り組む



山陰三ツ星マーケット  
代表 渡世唱子さん